Défendons nos services de proximité et l'emploi

Dans un contexte de crise économique, le gouvernement persiste dans une politique d'austérité qui frappe de plein fouet tous les acteurs économiques. Les dotations de l'Etat en direction des collectivités locales vont diminuer de 28 milliards d'euros en quatre ans au plan national. Pour Digne les Bains 1,8 millions d'euros manqueront au budget communal d'ici 2017. Digne a réaffirmé sa forte opposition à la baisse des dotations de l'Etat. Nous jouons un rôle prépondérant dans le développement économique. Nous soutenons la croissance et l'emploi en assumant plus de 70% de l'investissement public. Nos travaux fournissent 50% de l'activité des entreprises du BTP, contribuant à préserver les emplois dans ce secteur. L'étranglement financier que nous subissons nous amène à différer ou supprimer des investissements utiles et les carnets de commande des entreprises s'en ressentent.

L'avenir même de nos services publics et des agents territoriaux chargés de les faire vivre est mis en cause. Cette politique est ineffi cace, elle ne résoudra en rien la crise. Elle va l'aggraver et porter atteinte à la cohésion sociale. Tous ensembles restons mobilisés pour défendre le service public de proximité, l'emploi et le développement des territoires!

Pour le groupe, Gérard Esmiol